

A más de un año del accidente en ZDD, aún no hay responsables

INVESTIGACIÓN. *Todo el proceso de indagación concluyó a mediados de septiembre, y en donde sólo faltaba ser entregado al jefe superior del servicio.*

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

Ha transcurrido más de un año, desde que aconteció el accidente en el Estadio Municipal Zorros del Desierto de Calama (15 de octubre de 2023), donde cuatro personas resultaron con lesiones de diversas características, y una de ellas, la más grave de todos, la joven en la actualidad de 23 años, Dahely Escobar Claire, que quedó parapléjica.

Sin duda, que la vida de esta joven cambió radicalmente para ella y su familia, aunque continúa estudiando en un instituto de educación superior de la capital de la provincia El Loa, con la ilusión de transformarse en una profesional en el ámbito de la minería. Sin saber si podrá ejercer algún día después de titularse.

Al igual como prosigue con esfuerzo y sacrificio con las terapias de rehabilitación en diferentes centros médicos de la ciudad, con la finalidad de avanzar en la autodependencia, ya que en este momento depende de la ayuda de otras personas para hacer frente a los diversos desafíos del diario quehacer. Pero, también reconoció una serie de descompensaciones que la han obligado a estar permanentemente recibiendo atención médica durante este año próximo a finalizar.

ACCIDENTE SIN RESPUESTA

El accidente que significó la caída de una pantalla gigante sobre las graderías en el principal recinto de la comuna, ocurrió el 15 de octubre del año pasado, y aún no se conoce el resultado del sumario administrativo desarrollado al interior de la municipalidad para establecer las responsabilidades, tanto de los funcionarios como de la empresa externa que efectuó los trabajos de instalación de la misma.

Cabe señalar que, antes de iniciar el período que por disposición legal el alcalde debe dejar su cargo porque se presenta a la reelección, el suma-

406

días desde el accidente en el Estadio Municipal Zorros del Desierto de Calama se cumplieron en la presente jornada.

15

octubre del 2023, la estructura de una pantalla gigante cedió y cayó sobre las graderías del principal recinto deportivo de Calama.

14

meses de un caso que cuenta con una investigación al interior de la municipalidad como también en la Fiscalía.

rio administrativo realizado al interior del municipio estaba terminado en las diferentes etapas, donde tan solo faltaba comunicar al jefe superior del servicio la resolución para que tomará las medidas al respecto.

Por razones obvias, la autoridad comunal inició el período que le impide actuar como jefe superior del servicio, el único autorizado para adoptar decisiones en este tipo de situaciones particulares, lo que originó que el tiempo avanzará sin conocerse el resultado. Pero, el edil de la comuna, Elicer Chamorro Vargas, retomó las funciones tras las elecciones y recientemente asumió de manera oficial por el segundo período al frente de la casa consistorial de Calama, indicando en una entrevista en este mismo medio el 9 de este mes, que en las próximas semanas se conocerán los resultados de los sumarios internos que están pendientes en el municipio.

A este respecto, la joven que quedó parapléjica después de una serie de intervenciones quirúrgicas en una clínica especializada de Santiago, aclaró que "la verdad es que no he vuelto a hablar con el alcalde, y no ha habido ninguna novedad de la fiscalía. Todo sigue igual...", recordando que durante la temporada de campaña



A PESAR DE TODOS LOS INCONVENIENTES QUE ENFRENTA A DIARIO, DAHELY ESCOBAR, NO PIERDE LA ESPERANZA.

ña el candidato a la reelección, Elicer Chamorro Vargas, concurre al domicilio de la principal afectada en el accidente en donde dialogó con ella.

NEGLIGENCIA MUNICIPAL

De igual manera, Dahely Escobar Claire, indicó que desde la Fiscalía de Calama no la han llamado a declarar, en circunstancias que hay una investigación por oficio al establecerse que el evento convocado en las redes sociales por el alcalde de la comuna, no contaba con los permisos respectivos para llevarse a cabo.

Es de ahí, la postura de la joven afectada en el accidente, de que "existió negligencia por parte de la municipalidad de

Pantalla gigante cayó sobre la gradería

El domingo 15 de octubre de 2023, Cobrelloa enfrentó a Rangers en Talca para definir el ascenso a la serie de honor del fútbol profesional chileno. El alcalde de la comuna, a través de las redes sociales efectuó una invitación a presenciar este partido en una pantalla gigante en el Estadio Municipal Zorros del Desierto de Calama, donde por razones que son materia de investigación la estructura de fierro cedió y cayó sobre la hinchada instalada en las graderías.

Calama", donde ella, lo único que ha pedido desde el primer día de conocerse este hecho: "es justicia, y que se conozca a los responsables".

Es importante de indicar que, desde el municipio han informado que tras concluir el sumario administrativo en sus diferentes etapas, que incluye

que el jefe superior del servicio establezca las sanciones de ser así de los responsables, será remitida una copia a la Fiscalía de Calama, con los resultados de la investigación que cuenta con numerosas declaraciones de personas que podrían ser sancionados como de testigos en el caso.